

# Tous les profs du Québec devraient être évalués tous les deux ans, suggère le plan d'action de l'école Bedford

Certaines recommandations seront appliquées à toutes les écoles du Centre de services scolaire de Montréal



L'École primaire Bedford, située dans le quartier Côte-dos-Neiges, à Montréal. PHOTO AGENCE QMI, JOEL LEMAY

## PARTAGE



### DOMINIQUE SCALI

Vendredi, 14 février 2025 00:00

MISE À JOUR Vendredi, 14 février 2025 09:23

**Tous les enseignants de la province devraient être évalués par leur direction d'école tous les deux ans afin de ne plus laisser traîner les problèmes d'incompétence, suggère le plan d'action des deux observateurs déployés à l'école Bedford.**

«Le but, ce n'est pas de coincer nos enseignants. C'est qu'ils soient confiants de ce qu'ils enseignent», explique Isabelle Gélinas, directrice générale du Centre de services scolaire de Montréal (CSSDM).